

HOTEL
PORTO ERCOLE



Argentario

Texte : Marion Bixio

Photos : D.R

Le design à l'état sauvage

Recherche du bien-être et respect de l'environnement font partie de la philosophie du l'Argentario Golf Resort & Spa, ce sublime 5 étoiles situé à Porto Ercole, au cœur de la préservée Maremma. C'est donc sur ce territoire sauvage, qui s'étend des plages sableuses et désertiques aux douces collines de la Toscane, que ce Resort apparaît dans sa structure élégante. Membre du groupe Design Hôtels, cet hôtel conçu par l'interior designer Andrea Fogli dispose de 73 chambres dont 7 suites, 55 suites junior et 11 chambres Superior.

Toutes les chambres se poursuivent de terrasses et profitent d'une vue incroyable sur le parcours de golf, le paysage du Monte Argentario et de la lagune d' Orbetello. Réparties sur quatre étages, elles arborent un style unique, design, éclectique, et s'équipent des plus récentes technologies. Décorées individuellement, avec une recherche des matériaux et du mobilier, elles permettent ainsi aux clients de séjourner à chaque fois dans un univers différent. Le restaurant Dama Dama, orchestré par le chef Emiliano Lombardelli, propose une interprétation moderne de la cuisine toscane et italienne.

Pursuit of well being and respect for the environment are part of the philosophy at the Argentario Golf Resort & Spa, the superb 5-star hotel located in Porto Ercole, in the heart of the preserved Maremma region. On this wild territory that stretches from the sandy and desert beaches to the gently sloping hills of Tuscany, the Resort's elegant frame reveals itself. Belonging to the Design Hotels group, this establishment designed by interior designer Andrea Fogli features 73 bedrooms including 7 suites, 55 Junior suites and 11 Superior bedrooms.

Each bedroom is endowed with a terrace offering a splendid view of the golf course, Monte Argentario landscape and Orbetello lagoon.

On four floors, all the bedrooms display a single designer and eclectic style and are equipped with the latest technology. Each was decorated separately with specific materials and furniture in order to give guests the choice of a different atmosphere every time they stay at the hotel. The Dama Dama restaurant, directed by Chef Emiliano Lombardelli, presents a modern rendering of Italian and Tuscany cuisine.

